



López Obrador conmemora su último Día del Trabajo con su agenda laboral como estandarte

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, conmemoró su último Día del Trabajo en una reunión con sindicatos, frente a los que reivindicó la agenda laboral como uno de sus mayores estandartes. El presidente López Obrador destacó la más reciente creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, pues afirmó, sienta un nuevo modelo de jubilaciones y reconoció que será fundamental dotar de recursos al nuevo fideicomiso que administrará el Banco de México (Banxico), previa aprobación del Congreso a su reforma. Recordó que, de inicio, contará con una bolsa de 40.000 millones de pesos (unos 2.356 millones de dólares o 2.199 millones de euros) provenientes de cuentas inactivas de las administradoras de fondos para el retiro (afores), mientras que la Secretaría de Hacienda ha asegurado 60.000 millones de pesos (3.534 millones de dólares) como parte del fondo semilla. Además, recordó que contará con otras fuentes de financiamiento como una parte de los recursos que sean decomisados, los adeudos de los estados y municipios, entre otros recursos como los resultantes de la liquidación de la Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero. Por su parte, el secretario del Trabajo y Previsión Social (STPS), Marath Bolaños, aseguró que desde 2019 se ha cumplido el compromiso del actual Gobierno de revolucionar el mundo del trabajo en beneficio de los mexicanos.